Betreff: Antrag Wählergemeinschaft Lüderitz zu den fehlenden Jahresabschlüssen

Datum: 2020-10-21T10:39:23+0200

Von: "Uwe Nastke" <uwe.nastke@web.de>

An: "Kathleen Altmann" <K.Altmann@tangerhuette.de>, "Andreas Brohm"

<a.brohm@tangerhuette.de>, "Petra Fischer" <perlepetra2808@aol.com>, "Jacob Werner"

<<u>dietucherstube@t-online.de</u>>, "Karsten Paproth" <<u>karstenpaproth@googlemail.com</u>>, "m sprunk"

<m.sprunk@gmx.de>, "Michael Nagler" <michael-nagler@gmx.de>, "Edith Braun"

<edithbraun50@gmail.com>

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren,

anbei unser Antrag zu den Jahresabschlüssen:

"Der Stadtrat möge beschließen, dass der Bürgermeister Andreas Brohm und seine Verwaltung die noch offenen Jahresabschlüsse 2014 - 2019 erstellen und prüfen lassen mögen.

Nach Beschluss des Antrages soll alle drei Monate ein prüfähiger Abschluss vorgelegt werden."

## Begründung:

- Es kann nicht sein, dass seit fast sieben Jahren, seit Herr Brohm Bürgermeister ist, kein Abschluss vorliegt.
- Wer haftet für auftretende Überraschungen in den Haushalten 2014 2019, wenn der jetzige Bürgermeister nicht mehr da sein sollte?
- Die Einheitsgemeinde kann in Verantwortung unter diesen Bedingungen keinen neuen Haushalt beschließen.
- Jeder Bürger muß pünktlich seine Einkomessteuer einreichen und jedes Unternehmen hat fristgerecht seine Bilanzen einzureichen! Was ist das für eine Vorbildfunktion. wenn bezahlte Verwaltungsangestellte Ihre Pflichtaufgaben nicht erledigen?
- Vielleicht lag schon viel früher eine Haushaltsschieflage vor, und der Einheitsgemeinde sind deshalb Unterstützungsgelder verloren gegangen?

Mit freundlichen Grüßen

Uwe Nastke Wählergemeinschaft Lüderitz